

# Le talent caché d'Alice

Histoire réaliste • 9 ans et plus



## Chapitre 1 : La découverte d'un talent caché

Alice était une petite fille de 10 ans, pleine de vie et d'énergie. Elle avait de grands yeux pétillants et des cheveux blonds qui tombaient en boucles sur ses épaules. Alice aimait passer son temps à lire des livres et à imaginer des histoires dans sa tête. Elle rêvait secrètement de devenir une écrivaine célèbre un jour, mais elle n'avait jamais osé partager ses histoires avec les autres.

Un jour, alors qu'Alice se promenait dans le parc, elle rencontra un vieux monsieur qui jouait de la guitare près du kiosque à musique. Il jouait avec tant de passion et d'émotion que sa musique attirait les passants. Fascinée par les mélodies envoûtantes, Alice s'approcha timidement du musicien.

« **Bonjour, monsieur,** » dit-elle timidement. « **Vous jouez vraiment bien de la guitare.** »

Le vieil homme lui sourit chaleureusement. « **Merci, ma petite. Je m'appelle Léonard. Et toi, comment t'appelles-tu ?** »

« **Je m'appelle Alice,** » répondit-elle avec un sourire timide.

Léonard remarqua l'intérêt d'Alice pour la musique et lui demanda : « **As-tu déjà joué d'un instrument de musique ?** »

Alice secoua la tête timidement. « **Non, je n'ai jamais essayé.** »

Léonard sourit doucement et lui dit : « **Tu sais, Alice, chacun de nous a un talent caché en lui. Peut-être que tu as un don pour la musique et que tu ne le sais pas encore. Pourquoi ne pas essayer de jouer d'un instrument ?** »

Cette idée stimula l'imagination d'Alice. Elle se demanda ce que cela ferait de jouer d'un instrument et d'exprimer ses émotions à travers la musique. Elle décida de suivre les conseils de Léonard et de trouver un instrument qui lui conviendrait.

## Chapitre 2 : La recherche du talent perdu

Le lendemain, Alice se rendit à la bibliothèque de son quartier pour chercher des livres sur les instruments de musique. Elle passa des heures à lire sur les différentes familles d'instruments et à écouter des enregistrements de musique classique, de jazz et de rock.

Finalement, Alice décida que la guitare était l'instrument qu'elle voulait apprendre à jouer. Elle aimait sa sonorité chaleureuse et la façon dont les notes se mélangeaient pour créer de belles mélodies.

Résolue, Alice demanda à ses parents de l'aider à trouver une guitare. Ils furent surpris par sa demande mais acceptèrent de l'aider dans sa nouvelle aventure.

Le jour où Alice reçut sa première guitare fut un moment magique. Elle tenait l'instrument entre ses mains avec excitation. Elle commença à gratter les cordes, créant des sons désordonnés mais remplis de promesse. Alice savait qu'apprendre à jouer de la guitare demanderait du temps et de la pratique, mais elle était prête à relever le défi.

## Chapitre 3 : Les premières notes

Alice commença à prendre des cours de guitare avec un professeur de musique local. Les premières semaines furent difficiles. Ses doigts étaient douloureux et elle avait du mal à coordonner ses mouvements. Elle se sentait parfois découragée, mais elle refusait d'abandonner.

Peu à peu, Alice commença à jouer de plus en plus de morceaux simples. Elle apprenait de nouvelles notes et accords chaque semaine, et sa confiance grandissait à mesure qu'elle progressait. Elle jouait devant sa famille et ses amis, qui l'encourageaient et l'applaudissaient à chaque fois.

Un jour, Alice se rendit au parc où elle avait rencontré Léonard pour lui montrer ses progrès à la guitare. Léonard écouta attentivement sa musique, puis lui dit avec un sourire : « **Alice, tu joues merveilleusement bien ! Tu as un talent incroyable pour la musique. Continue de pratiquer et de croire en toi, car tu as un avenir brillant devant toi.** »

Ces paroles résonnèrent dans le cœur d'Alice. Elle réalisa que Léonard avait raison, et qu'elle pouvait vraiment devenir une musicienne talentueuse si elle continuait à travailler dur et à croire en elle-même.

## Chapitre 4 : L'audition surprise

Un jour, Alice découvrit une affiche annonçant un concours de talents dans sa ville. Son cœur bondit d'excitation. C'était l'occasion parfaite pour montrer ses talents à un public plus large.

Alice s'entraîna intensément pour préparer son audition. Elle répétait chaque jour ses morceaux préférés, s'efforçant de les rendre aussi beaux et émouvants que possible. Ses parents et ses amis la soutenaient, lui donnant des conseils et l'encourageant à croire en elle-même.

Le jour de l'audition arriva enfin. Alice était nerveuse, mais elle savait que c'était son moment de briller. Elle monta sur scène, la guitare posée sur ses genoux, et commença à jouer.

Les notes résonnaient dans la salle, emplissant l'air d'une douce mélodie. Les spectateurs étaient captivés par la beauté de sa musique. Quand elle eut fini de jouer, l'audience applaudissait à tout rompre. Alice avait réussi à transmettre ses émotions à travers sa musique, et cela touchait profondément les gens.

## Chapitre 5 : La confiance en soi

Après l'audition, Alice fut approchée par un producteur de musique qui avait assisté à la performance. Il lui dit qu'il était impressionné par son talent et qu'il voulait l'aider à réaliser son rêve de devenir une musicienne professionnelle.

Alice était émerveillée. Elle n'aurait jamais imaginé que sa passion pour la guitare l'amènerait aussi loin. Grâce à son travail acharné et à sa confiance en elle, elle avait réussi à transformer son rêve en réalité.

Ainsi, Alice continua à suivre sa passion pour la musique. Elle enregistra un album, fit des tournées à travers le pays et devint une musicienne célèbre et respectée. Mais surtout, elle continua à inspirer les autres en leur montrant qu'il est important de croire en soi et de sortir de sa zone de confort pour réaliser ses rêves.

L'histoire d'Alice nous enseigne que nous avons tous des talents cachés en nous, mais il faut avoir le courage de les explorer et de les partager avec le monde. La confiance en soi est la clé pour accomplir de grandes choses et vivre une vie épanouissante.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Quel est le talent caché d'Alice ?

- Jouer du piano
- Peindre
- Jouer de la guitare
- Danser

### 2) Que ressentait Alice lorsqu'elle écoutait le musicien jouer de la guitare ?

- De la tristesse
- De l'ennui
- De la fascination
- De la colère

### 3) Quel instrument Alice a-t-elle choisi d'apprendre à jouer ?

- La flûte
- Le violon
- La guitare
- Le piano

### 4) Quelles étaient les premières semaines d'apprentissage de la guitare pour Alice ?

- Faciles et amusantes
- Difficiles et décourageantes
- Intéressantes et stimulantes
- Ennuyeuses et monotones

### 5) Que s'est-il passé après l'audition d'Alice ?

- Elle a abandonné la musique
- Elle est devenue célèbre
- Elle est partie en voyage
- Elle a perdu sa guitare

### Bonnes réponses :

1) Jouer de la guitare 2) De la fascination 3) La guitare 4) Difficiles et décourageantes 5) Elle est devenue célèbre

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Mélodies:** Les sons agréables produits par un instrument de musique ou une voix lorsqu'ils sont joués ensemble

**Cordes:** Les fils tendus sur une guitare ou tout autre instrument de musique pour produire des sons

**Coordonner:** Travailler ensemble harmonieusement

**Découragée:** Perdre sa motivation ou son enthousiasme

**Audition:** Une performance devant un public où l'on présente ses talents

**Résonnaient:** Les sons se propageaient dans la salle et résonnaient dans l'air

**émerveillée:** Extrêmement impressionnée et étonnée

**Producteur:** Une personne qui gère et organise la création d'un enregistrement musical ou d'un spectacle

**Tournées:** Une série de concerts effectués dans différents endroits

**Célèbre:** Connue et admirée par beaucoup de gens

**épanouissante:** Satisfaisante et enrichissante